

Neuchâtel, le 18 février 2020

Une victoire pour la culture

Le Parti socialiste neuchâtelois se félicite de la décision du Grand Conseil de maintenir l'antenne neuchâteloise de la Haute école de musique et réitère son attachement à défendre la culture sous toutes ses formes dans le canton.

C'est avec satisfaction que le groupe socialiste au Grand Conseil a vu la majorité du parlement se prononcer en faveur du maintien de la HEM à Neuchâtel. Réitérant son engagement à défendre la vie culturelle neuchâteloise et son rayonnement tant à l'extérieur qu'à l'intérieur de notre canton, le Parti socialiste neuchâtelois se réjouit de cet aboutissement. Il est soulagé de voir qu'une institution culturelle emblématique de la qualité et de la diversité de l'offre culturelle ne soit pas sacrifiée sur l'autel de mesures d'économies.

Engagé à défendre non seulement le rôle social mais aussi économique de la culture, le PSN est convaincu que la diversité culturelle est un facteur de désirabilité non négligeable pour notre canton. Un soutien durable à l'égard des acteurs culturels locaux induira inévitablement une amélioration de la qualité de vie et de la cohésion sociale. Parallèlement, il maintient qu'une offre de formation variée et de qualité est un argument non négligeable dans l'attractivité de Neuchâtel. Il continuera par conséquent à promouvoir les activités culturelles, que ce soit en facilitant leur accès, en les valorisant et en soutenant leur développement.